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表紙のことば 

天神山 2  藤原宏子 （30期） 

－赤い自転車－ 

昨年 4 月からのコロナウィルス感染症によって不要不急の外出自

粛の日々。 

運動不足解消にとウオーキングに出かけ際、納谷橋付近で出会っ

た一台だけポツンと置かれていた赤い自転車を描きました。 

 

 

 

目 次  
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２年間の会長任務を終えて 

 

                         会長 細川芳則 （30 期 名塚 2） 

 

一昨年・昨年の 2 年間、西こじょう会会長として皆様や役員幹事様のご指導やご支援のお陰で

運営を執り行うことが出来ました。4 月より次の方にバトンをお渡ししたくご報告させて頂き

ます。 

振り返れば、学生協議会の経験はありましたが、入会して鯱城会幹事を勉強にする機会を与え

てもらいました。それを通じ 「区会（区鯱城会）あっての鯱城会」 と言う考え方が間違って

いないことを実感しました。もちろん、西区も役員の会でなく「会員あっての西こじょう会」

と思いました。 

 

このことを考え、現状がマンネリ化していないか、行事に一つ工夫を入れ楽しさに魅力を加え

れば、いろんな行事の参加増が図れるのではないかと思いました。学区の交友会を盛り上げて

飲み会などで親睦を図ること、クラブ同好会を活発化して頂くことなど。明るく・楽しい・元

気な会の運営に努めて参りました。 

また、30 周年という節目の年に当たりました。諸先輩方々が築かれてきた様々な活動に尊敬の

念を思い、その記念式典・祝賀会を開催するため実行委員会を布き実施することといたしまし

た。。 

しかし、2020 年 1 月に中国で確認された新型コロナウイルス感染症は、瞬く間に世界中に拡

散して歴史的な疫病となりました。その波は、名古屋でも押し寄せて感染者が急増しました。

通常総会や 30 周年記念の中止に始まり、それ以降の予定行事が中止に追い込まれました。脅

威のウイルスによる感染拡大の不安の増大に振り回され、その対応に苦慮した昨年でした。 

今後、コロナと共存して「新しい生活様式」への転換を図り、その状況下で活動をどうして行

くかが問われます。また、4 月より高齢者へのワクチン接種が始まりますので状況は変わって

くると思います。 

 

近年は、学園入学生の減少、鯱城会入会者の減少に加え高齢化による退会の増加、価値観の多

様性など取り巻く環境は大変厳しくなってきております。今までと同じことをやっていく時代

は過ぎた感があります。今後、西社協様や地域の団体様との連携ボランティアや学園地域ミー

ティングの取り組みを大にすること。また、総合作品展の有り方の見直し、新しい同好会の模

索など。今後も微力ながら活動を継続して参ります。 

 

最後に、西こじょう会の皆様のご健勝と益々の発展を祈念申し上げます。 

育てていただいた皆様へ心より感謝を申し上げます。有難うございました。 

 

ご あ い さ つ  
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総務委員長  32 期 河口 憲司 

 

先輩の築いた歴史と伝統の灯を消さない！ 

 

令和２年４月に、西こじょう会の「創立３０周年記念事業」が行われました。 

この事業の準備には２年以上の歳月を要したとお聞きしました。 

残念ながら「記念式典」は中止になりましたが、３０年の歴史と伝統は大変重く、創立以来、恐

らく数百人の会員の方々が携わられ、次の世代へとバトンが渡されたものと思います。 

さて令和２年度は「西こじょう会」においても、沢山の行事や活動を中止あるいは延期をせざる

を得ませんでした。 

会員数の減少が続く中で、何より残念なことは、鯱城学園が一年間休校のため、令和３年３月の

卒業生が無く、従って、令和３年４月の西こじょう会への「新入会員」もゼロということになりま

す。 

来年の令和４年４月には、「新入会員」を元気に迎えるべく、この一年間を、現在在籍する１４

０名の会員でしっかり活動して行かなければなりません。 

 

「同好会」も大きな影響を受けました。 

活動を取り止めた会や実質的に休止せざるを得なかった会もありました。 

そうした環境下でも、努力や工夫を重ねて維持・活発化に努めて頂いた同好会の皆さんに、改めて

感謝します。 

一方では、令和２年７月に３３期生全員で新たな同好会「のんびり歩こう会」が発足し、活発に

活動し大きな幅を広げつつあるという明るいニュースもありました。 

 

「総務委員会」は、今後も、先輩の築いた歴史と伝統の灯を消さないよう、新役員の元、会員の皆

さんのお役に立ちたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

総 務 委 員 会  

「同好会代表者会議」で熱心に議論する関係者の皆さん 
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ボランティア委員長 角田正人 

 今年度、計画していました鯱城会の堀川清掃、6 月の庄内緑地公園清掃は中止せざるをえない状況でした

が、新型コロナの感染者が小康状態であった 12月 12 日には 24 名の会員の皆様と庄内緑地公園内清掃の活

動を実施しました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 3 月 14 日（日）には名古屋ウィメンズマラソンのボランティア活動を予定しています。 

 新型コロナウィルス感染予防対策（マスク着用、検温、消毒など）をしっかりと行い、沿道での応援もイ

ベントの中止で声援などを自粛した中での活動となります。 

 ボランティア参加の西こじょう会 30名の担当エリアは往路－平六交差点西、名古

屋トヨペット西～国道 22 号線のコース折り返し点までとなっています。 

 

 本年度の活動としては、最後となるこの名古屋ウィメンズマラソンが確実に実施さ

れ、30 名全員が参加できます事を願っています。 

 会員の皆様も、沿道応援を行う際は、十分な感染予防対策を行った上、人と

の距離をとってランナー、ボランティア参加者を見守ってください。 

  

活動の報告は、後日改めて案

内させていただく予定です。 

 

 

 

 

 

庄内緑地公園クリーンキャンペーン実施を終えて 

ボランティア委員会 
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令和 2 年度行事を顧みて 

                    

行事委員長 森山幸治 

新型コロナウイルスの感染拡大も今だ収まらず、収束の兆しすら見えず、ほとんどの

行事が中止になりました。 

本年度の活動は 9 月ニチレクボール競技（ペタンク）、11 月『み

かん狩り』の開催の 2 回みに終わりました。 

今後の予定として 3 月荒子川公園散策を計画しております。 

開催の折には是非ご参加くださいます様お願いします。 

  

皆様方と一緒に行事の開催が出来る日が一日も早く来ること

を願っております。 

                      

  

   

                                                

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当 副会長 森 富貴子 

世界中がコロナ過で大変な年度でした。本当なら昨年の夏に東京オリンピックが開催されおおい

に国民の意気が上がって居るところでした。今も 2 回目の緊急事態宣言が発令されており経済と

国民の命の取沙汰が毎日ＴＶで放映されています。 

 御多分にもれず花の木サロンもこの 1 年、計画は立てましたが実践できませんでした。 

高齢者になり色々なこともありましたが、こんなパンデミックを経験するとは！ 世の中いつも道

理ということは無いと思い知らされた 1 年でした。 

早くコロナ過が終息しますよう願います。皆様も現況下 3 密を避けうがい・手洗い・マスク着用

を守り健康に気を付けてお過ごしください。ご協力ありがとうございました。 

 

 

花の木サロン 

行事委員会 
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広報委員長 桃井俊明 

 

広報委員会には二つの主な業務があります。 

一つは、今お読みいただいています広報誌「西こじょう会だより」を年に 2 回発行しています。

役員、幹事の方々をはじめ会員の皆様に発行日の１月～2 月前に掲載原稿をお願いしています

がバラエティに富んだ編集とはならず力

量不足を感じています。 

 

二つ目は鯱城会ホームページへのアッ

プロードです。 

新年度には HP をリニューアルする事に

なっています。今までは月に 2 回だけの情

報アップでそれも、投稿は文“pdfファイル”

だけでした。アップした後の修正は難しく、

リアルタイムな情報提供とはなっていま

せんでした。 

 

ホームページ改定に際しては、 

◆見やすいレイアウト、デザインに変更 

◆リアルタイムに「お知らせ」を投稿できること 

◆投稿についてのコメント＝意見、質問など＝双方向の案内が可能になる事 

◆16 区統一したスケジュール表を作成して予定の変更などの緊急性に応えられること 

などを踏まえて作成依頼しています。 

 

会員の皆様にとって、分かりやすく、有益な情報を素早く案内することにより、有効に活用

できる HP になる事を願っています。 

新 HP のリニューアルがなりました際には改めてご案内させていただきます。 

広報委員会 
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同好会だより 
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おもちゃ病院 
  

昨年はコロナ禍で大変な年でしたが、 

本年には皆さんにいつもの生活が戻ってくるように!! 

 

         おもちゃ病院はコロナ禍の中でも頑張っています！！ 

     2020 年 7 月より活動を再開しました 

 

おもちゃが治った時の子供たちの嬉しい笑顔との出会いが楽しみです。 

お孫さんのおもちゃをお持ちください。一生懸命修理いたします。 

修理が終わるまでの時間を利用して図書室で読書をお楽しみ下さい 

 

    

                                  

     

     

 

 

現在おもちゃ病院ではスタッフを募集中です 

  最近は自宅に籠っての生活が多くなっています 

  こんな時お子さんから預かったおもちゃを 

じっくりと修理をするのも良い過ごし方の一つと

思います 

 

      

世話人：26 期 岩尾 秀樹 （名塚３）電話 090(8472)8730 

 

２０２１年 ４月～ ９月のおもちゃ病院開院日 

西 図 書 館    4/4  5/2  6/6  7/4   8/1 9/5 ・・・第１日曜 

山田図書館      4/18 5/16 6/20 7/18 8/15 9/19・・・第３日曜日 

時間は９時半から１２時です。 
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カラオケ同好会 

 

今年はコロナウィルスの感染で春の桜見物・夏の風物詩である各地での盆踊りも中止になり生活

環境が一変してしまいました。 

自粛生活が長く経済にも大きなダメージがあり大変な思いをされています。 

カラオケ同好会は３月から 6 月迄は 1 班・2 班共に休止していましたが 1 班は場所を“ジャパン

カラオケ店康生通店”に移し 7 月から再開していますが、2 班は開催場所が中区錦ということから

3 月から 10 月迄は休止とし、その後は新型コロナの状況をみて再開の時期を決めようと思ってい

ました。しかしながら緊急事態宣言が発令されている中では活動を自粛せざるをえません。 

一日も早く皆さんと一緒大きな声で唄うことが出来ることを願うものです。 

コロナの収束を祈念し「元気に楽しく」を取り戻しましょう。 

 

活動日程場所 

1 班毎週第 2 月曜日 9：00～12：00 ジャパンカラオケ康生通店 

2 班毎週第 4 月曜日 13：30～16：30 カラオケ館錦本店 

世話人 ２１期 別府輝年（菊井２） 571-6627 

２６期 岩田幸造（山田１） 502-7116 

 

 

 

 

グラウンドゴルフ同好会 

GO-TO トラベルで閑散としていた観光地もいくらか生気を取り戻し、経済活動も少しは活発に

なってきたもののコロナの終息の見通しははっきりせず一抹の不安を抱かかえながらかつ、注意し

ながら活動を続けています。 

夏の風物詩である郡上踊りもなくなり淋しい夏でもありました。グランドゴルフ同好会も今年は

3 月から 6 月までは休み、7 月からスタートとなり、自粛生活が長く外出する機会の少なかったメ

ンバーには青空化でプレー出来ることはストレス解消に大いに役立っていると思っていました。 

ところが、新型コロナの第三波の襲来による緊急事態宣言の発令により再度の活動自粛となってい

る状態です。 

グランドゴルフは気楽に出来るスポーツです。年齢に関係なく出来て、仲間とおしゃべりし体を

動かすことは体の健康にもプラスになっています。 

これからも新型コロナの状況を見ながら安全第一でプレーしていきたいと思っています。 

 

活動予定日： 毎週第１・２・３水曜日 AM9 時 20 分～ 庄内緑地公園 

世話人役代表  30 期 松野正実（菊井１） 電話 551-0960 

副 代 表  23 期 吉永忠弘（山田１） 電話 502-7644 
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のんびり歩こう  会 

  

 
 

 

 

 
 
 
朝１０時から１１時３０分頃まで 

 

「のんびり歩こう会」は、毎月 1 回皆さんとのんびり、ゆっくりと、名古屋の街並みやきれいな草

花を眺めながら歩く目的で、３３期生（男性３名・女性５名）が立ち上げました。 

世話人の 8 名は、やる気満々で、皆さんに喜んでいただける場所を探すため、日々奮闘して頑張っ

ています。皆さんが何度も訪れた場所も、一人参加の方も、みんなで歩けば話も弾みます。 

また、いろいろな発見もあり、仲間も増え、歩くことの楽しみが沸いてきます。 

事前予約は必要ありませんので、お暇な際はぜひ参加してみてはいかがでしょうか。 

集合場所で皆さまのお越しを心よりお待ちしております。 

 

 

世話人  ３３期 馬場まつ子（菊井２）  

３３期 早川よしゑ（名塚５） 

 

『のんびり歩こう会』は２０２０年にたちあげたばかりの 

♫ ピ カ ピ カ の 一 年 生 ♫ で す  
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西雀友会同好会 

 

西雀友会は【「体力」・「知力」・「気力」を若く保ちましょう！】を標語にしています。 

麻雀は人間の頭脳と目、耳と手とそして運も使って、世界中で親しまれているテーブルゲームで

す。しかし現状は、新型コロナウイルスの流行に伴って、自由に外出したり、余暇を楽しむ事が

出来ません。 

会場店舗の方々も、私達も安全にはたいへん慎重になっていますが、皆が安心して開催出来る

時は集まって、麻雀を楽しんでいます。 

トップの方には毎回、琥珀で飲める珈琲券をプレゼントしています。 

いつまでこの状態が続くのか計り知れませんが、一日も早い終息を願っています。 

そして笑顔で皆様とお会い出来る日を楽しみにしています。 

興味のある方は是非ご連絡ください。 

  日 時： 毎月第１ ・ 第３ 金曜日  １０時～１６時 

  場 所： 麻雀 琥珀（こはく） 琥珀ビル３階 （名古屋駅前） 

          中村区名駅４丁目１０－２  電話 ０５２－５６１－２９１１ 

  参 加 費： １,１００円（毎回会場費）   入会金 ・ 会費無 

  世 話 人  ２７期 塚田加代子（天神山 2）  電話 ０９０－７０２７－７３４４  

２９期 河村 康子（天神山２） 電話 ０９０－９２２０－７２３４ 

 

写真同好会 

一江義光 浄心２ 

 

今年度は新型コロナウィルスの影響で充分な同好会活動を行う事ができず残念でしたが、それ

でも、例会を 5 回（9 月～1 月）、撮影会 1 回（12 月 5 日）実施する事が出来ました。 

従来の私たち例会の様子は、会員が撮った作品をプリント版にし、それを皆で見る方法を採っ

ていましたが、今年度からは各自 USB メモリーに保存した状態で持参したものを、プロジェクタ

ーで投影して皆で評価しあう方法に変更しました。 

これにより、全員が同一作品を見て勉強出来る様になり、内容もたいへん充実したものになり

ました。又、撮影会は 12 月に熱田区の白鳥庭園での一回だけの実施でしたが、冬の風物詩である

「松の雪吊」も施され、冬鳥も行き交い、紅葉も大変綺麗で、参加した皆さんにはたいへん喜ん

で頂くことができ楽しいひと時でした。 

12 月の例会では皆さんで作品評価を仕合大いに盛り上がる事になりました。 

その他の項目は従来通り実施して来ましたが、我々の活動の主な発表の場でありました「西こ

じょう会作品展」が中止になり、大変残念な思いをしていましたが、このたび「西こじょう会だ

より（116 号）」誌上にて発表する機会を得ることができ、活動の一部を皆さんに披露することが

出来ました。 

今後も更に内容を充実させ、活動を推進していきます。 
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冬への備え 白鳥庭園／犬飼孝二 

 

今年度は「新型コロナ」の影響で西こじょう会の総合作品展が中止となり、会員の皆様の作品

を発表する機会が無くなってしまい、たいへん残念に思っていました。 
今回「西こじょうだより」の発行に際して、写真掲載の形ですが、「誌上作品展」として、ご寄稿

いただきました皆様の作品です。少しでも私たちの心の糧になればと思い掲載させていただきま

す。スペースの関係上、作品に込めた作者の思いなどの記載はありませんが、御覧になりました感

想コメントなどを作者に届けていただければ幸いです。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小雨の紫陽花 岡崎市本光寺／加藤丈志 

白鳥庭園 雄滝／不破 隆 

 

誌 上 作 品 展 

 

 いつ迄、建ってられ？  

滋賀県／加藤 武 
 竹林夜景 滋賀県／加藤 武 

浄心 2 

カチカチ山／浅野八重子 
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静 寂 ／ 彦根 玄宮園   

一江義光 

  

秋めく庭園 白鳥庭園／柴田茂一 

湖面に映える 白鳥庭園／柴田茂一 

ハ イ ポ ー ズ ！         

小国神社   静岡県 森町 

／久保田美智子 

深 秋 ／湖東 百斉寺  

一江義光 
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世界中が新型コロナウィルスで大変な事

になっています。 

緊急事態宣言が発令中のお正月、一日も

早い収束を願うと共に、今年は良い年に

したいと思い「初日の出」を描きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蓮
峰
の
屋
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の
隠
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し
遠
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け
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暖
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ニ
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ア
開
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放
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ミ
出
し
や
鴉か

ら
す

叱
り
て
霜
の
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宮脇行正／ 

山田東３ 13 期文化 B 

末田弘子／ 

山田東２ 23 期文化 A 

初日の出 

塚田加代子 27 期 天神山 2 

山田東３ 13 期文化 B コロナ禍で一年以上も旅

行や遊びに連れて行って

あげられなかったのでお

正月に温泉に行きました。 

孫と露天風呂 

／塚田加代子 
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緊急事態宣言中、暇をもてあましていたの

で編み物をしました。 

可愛い糸で、上履きを作りました。糸があ

まり、財布も作りました。 

セーターは、時間がかかり途中で、投げ出

したくなりましたが、最後まで、何とか 

完成すること出来ました。 

小森美登里 30 期 山田 1 

廃ダンボールや不要な箱を利用

しました 

早川明良 32期 浄心 2 

城 
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アフガンの大地を緑の農地に変えた医師、中村哲さんについて！ 

 村手重子  名塚 2 29 期  

 

2019 年 12 月にアフガニスタンで凶弾に倒れられた中村医師をしのぶ会が昨年 2 月鯱城ホール

で行われました。ホールは満席でした。 

彼は貧しい国の人々の支援をしたいと、1984 年パキスタンのペシャワールでハンセン病に苦し

む人々の治療の為現地に赴任されました。 

パシャワール市内には医師は沢山いるものの、ハンセン病診療に携わる医師はほとんどいない。

何万、何千という患者に対して医師は僅か。粗末な医療器具、十分とは言えない薬の状況禍どう治

療すればいいのか途方に暮れた。 

そして医療活動支援を受ける目的で NPO 団体に所属し、ペシャワール会を結成しパキスタンの

隣国アフガニスタンでハンセン病患者が多く住む山岳無医村地区に診療所を開設。 

近年の地球温暖化の影響で未曾有の大干ばつで農地が砂漠化し食料不足、難病、伝染病に苦しむ

人々を目の当たりにした彼は「100 の診療所より一本の用水路建設が先」、「飢えと渇きは薬では治

せない」と白衣を脱ぎ、経験のない土木工事に尽力されました。 

 幾多の困難にも耐え、赴任してから 30 年の歳月をかけ、25km にも及ぶマルワリード用水路は

建設され待望の水が土色の大地を緑の農地に変えた。多くの現地の労働者、ボランティアの方々、

日本ペシャワール会の方々の言葉にできない程のご苦労が難民の方々を救った。 

私は日本の偉大なる中村医師の存在すら知りませんでした。彼は我々日本人の誇りです。 

昨年彼をしのぶ会で中村医師と一緒に活動されていた多くスタッフの方々のご挨拶で皆様涙され

ていましたのが印象的でした。 

現在も多くのペシャワールの会の方々ボランティア団体の方々によって高温、砂嵐、洪水と闘い

ながら砂漠開拓が進められているそうです。 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  農地へ開拓 
水路の施工 

随想  
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楊名時太極拳 

 中村幸子 名塚 1 

 

 你
ニイ

好
ハオ

で始まり、謝 謝
シェイシェイ

、再現
サイツェン

で終わる太極拳は、中国の武術をルーツとし、その動作は大河の

流れのようなゆったりとした深い呼吸と大きくしなやかな動きで、全身のバランスを整える健康運

動です。 

何かの縁があって鯱城に入学し、そして又、何かの縁があって太極拳クラブへ。 

中国の早朝の公園でゆったりと体を動かすイメー

ジの太極拳だったが、70 代手前からの手習いは難し

い。 

それでも稽古を重ねていけば２４式の型も覚え、少

しづつでも体幹は安定（？）し、大勢の仲間との演

舞も楽しくなってくる。 

  

OB 同好会では月に一度、西区内の特別養護老人

ホームでのボランティア、又桜の花の咲く頃には、

庄内緑地公園で野外演舞などの活動を行っていましたが、昨年からの新型コロナ禍により、すべて

中止になってしまいました。 

この新型コロナが早く収束し、以前のような日常が戻ってくる事を心から願っています。 
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大望の像／うら表紙写真                        犬飼孝二 名塚 1 

今回紹介する街中のモニュメント「大望の像」は、庄内小学校と道を挟ん

だ南隣の新福寺公園の東角、庄内小前交差点の公園側に置かれているもので

す。台座を含め高 2m 程度は小学生の目線を意識したものであろう。小学校

に通う横断歩道で待つとき、渡るときには目に入る。 

設置した標には、「庄内学区連絡協議会 平成２０年２月吉日」と書かれてお

り、前 115 号で紹介した「平和の像」と同時に設置されていたことが分かっ

た。 

この像のモチーフからは地球への思いが培われ、地球温暖化

への対応や持続可能な世界の実現を目指すＳＤＧｓ(ｴｽﾃﾞｨｰ

ｼﾞｰｽﾞ)の取り組み活動などに発展していくことを願った同

連絡協議会の先輩達の「希望の像」でもあろう。 

それにしても昨今、世界中に発信する優れた少年少女リーダ

ーには驚かされる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆令和 3 年度定期総会は 4 月 19 日（月）14 時より西生涯学習センター3F（体育室）にて開催

します。 

 

 

 

編集後記 

本年度２回目の「西こじょうだより」も何とか発行することができました。 

「誌上作品展」にお寄せいただきました会員をはじめ、担当ブロック執筆の随想、同好会、各委

員会への原稿依頼に際し、毎号ご寄稿いただいています皆様には紙面を借りて御礼申し上げま

す。 

次号からは新しいスタッフにより編集していくことになっています。今まで以上に紙面づく

りにご協力をお願いいたします。 

 

区会誌（西こじょう会だより）の全カラー版は鯱城会ホームページにアップロードしてあります。 

 
西こじょう会だより／区会誌の

ホームページのへの QR コード 



- 19 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発 行 日   2021 年（令和 3年）3 月 6 日 

発行責任者   細 川 芳 則（西こじょう会会長） 

編集責任者   桃 井 俊 明（223momochan@gmail.com) 

広報副委員長   勝  シズ子(sizuko@kcf.biglobe.ne.jp ) 

広 報 委 員   森 富貴子、早川明良、石川 泰、山元好子 

mailto:223momochan@gmail.com
mailto:sizuko@kcf.biglobe.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大望の像／犬飼孝二 


